

# Un pays : Égypte

Culte de Noël, Alexandrie.

Au nord du continent africain, l'Égypte est terre de passage pour les personnes migrant vers l'Europe. Pour plusieurs raisons – financières et personnelles –, certaines d'entre elles se sont installées en Égypte, vivant dans une précarité extrême. La pandémie mondiale a touché le pays de plein fouet, laissant de nombreuses familles dans le deuil.

## Un projet

*Un couple envoyé*

Aumônier des étudiant.es de l'Université de Senghor, Michael Schlick est pasteur de la petite paroisse protestante d'Alexandrie. Il vit au Caire, non loin des locaux que l'Eglise évangélique partage avec d'autres communautés. Depuis quatre ans, notre pasteur envoyé, accompagné de son épouse Christel, apporte ses qualifications et son expérience à cette communauté très démunie. Il assure également les liens avec les diverses œuvres chrétiennes sur place, notamment la maison de l'Espérance à Alexandrie (accueil des femmes en situation de handicap) et la maison F. (accompagnement des filles, de la petite enfance à l'âge adulte).



## Noël à Alexandrie

Le 24 décembre 2021 au soir, le culte diffusé sur la RTS emmènera les téléspectateur.trice.s en Egypte.



C'est du temple protestant d'Alexandrie que Michael Schlick, envoyé DM, partagera la joie de Noël dans une célébration mêlant témoignages, danses et chants. Un événement que vous pourrez retrouver en podcast sur le site [www.rts.ch](http://www.rts.ch) et sur Espace 2.

## Deux paroisses

De longue date et par le biais de l'Action chrétienne en Orient (ACO), DM travaille en partenariat avec deux paroisses réformées : l'Eglise évangélique du Caire et l'Eglise protestante d'Alexandrie. La première compte une petite quarantaine de membres, issus d'Afrique francophone pour la plupart, alors que la seconde recense vingt membres, principalement des étudiant.es à l'Université Senghor, à Alexandrie. C'est là également que se retrouve la communauté soudanaise, forte d'une soixantaine de membres. Envoyé ACO, Michael Schlick est pasteur des deux paroisses. « Avec le Covid, les rencontres se sont passablement espacées, explique Karen Bernoulli, responsable de partenariat au Moyen-Orient à DM. A plusieurs reprises, Michael Schlick a organisé des retraites de deux ou trois jours, afin que les communautés se retrouvent. Elles ont été propices à ressouder les liens. Ces paroisses jouent le rôle d'une famille. »

